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 ATA  Nº  004/2025  DO  CONSELHO  MUNICIPAL  DE  SAÚDE  DE  SAPIRANGA. 

 Aos  vinte  e  nove  dias  do  mês  de  abril  de  dois  mil  e  vinte  e  cinco,  às  18  horas  e  30  minutos,  no  Salão 
 Nobre  do  Centro  Municipal  de  Cultura  de  Sapiranga,  realizou-se  a  Assembleia  Ordinária  do 
 Conselho  Municipal  de  Saúde  de  Sapiranga,  conforme  acordado  na  Assembleia  ordinária  do 
 Conselho  Municipal  de  Saúde  em  17  de  dezembro  de  2024.  A  mesa  foi  presidida  pela  Sra.  Mayara 
 Angela  Albarello.  Iniciada  a  Assembleia,  a  Sra.  Mayara  Angela  Albarello  agradeceu  a  presença  de 
 todos  e  falou  sobre  a  pauta  da  assembleia,  composta  pelo  Regimento  Interno;  Retorno  do 
 CREMERS;  Comissão  Eleitoral  2025;  Assuntos  Gerais.  A  Sra.  Mayara  Angela  Albarello  inicia  a 
 reunião  apontando  a  necessidade  de  ser  votada  as  alterações  do  regimento  interno,  aprovada  pela 
 comissão  responsável  e  discutida  anteriormente  pelo  Conselho.  Com  o  quórum  para  votação 
 necessário  para  a  votação,  as  alterações  foram  aprovadas  por  unanimidade  dos  conselheiros 
 presentes.  Prosseguindo,  a  Sra.  Mayara  Angela  Albarello  retoma  a  pauta  com  a  denúncia  sobre  o 
 Dr.  Daniel  Mesquita  e  comunica  que  o  CREMERS  retornou  o  ofício  indicando  que  o  médico, 
 mesmo  sem  a  especialização  específica,  pode  receitar  a  medicação  necessária  ao  paciente,  o  que  era 
 proibido  era  o  médico  se  colocar  como  tendo  a  especialização  sem  a  possuir.  Com  referência  à 
 Comissão  eleitoral,  a  Sra.  Mayara  Albarello  comunicou  que  somente  trẽs  pessoas  haviam  se 
 voluntariado  a  participar  da  Comissão  Eleitoral,  para  as  eleições  de  conselheiros  no  ano  de  2025. 
 Com  o  intuito  de  criar  a  comissão  foram  realizadas  algumas  conversas  entre  os  conselheiros  e  na 
 plenária  e  ficou  decidido  que  a  Comissão  será  composta  pela  Senhora  Leoni,  o  Senhor  Deoclécio  e 
 a  Senhora  Mayara,  levada  a  votação  a  comissão  foi  aprovada  por  unanimidade  pelos  Conselheiros 
 presentes.  Para  finalizar  a  pauta,  a  Sra.  Mayara  Angela  Albarello  inicia  os  assuntos  gerais  e  a 
 representante  do  Hospital  Sapiranga  solicita  a  palavra  e  indica  que  está  entregando  à  presidente  da 
 comissão  ofício  respondendo  os  questionamentos  feitos  sobre  os  exames  e  cirurgias  contratados  e 
 que  estariam  defasadas.  O  ofício  será  encaminhado  aos  conselheiros  via  whatsApp.  Sem 
 manifestações,  a  reunião  encerrou  às  19  horas  e  30  minutos.  E  nada  mais  havendo  a  registrar,  eu, 
 Nivaldo  Gonçalves  Neto,  lavrei  a  presente  Ata  que  será  arquivada  juntamente  com  a  lista  de 
 presença. 
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